

Liebes Team des Schweizer Theatertreffens,

mein Name ist Tillmann Depping, ich bin Schauspieler und habe im Februar 2025 mein Studium an der Hochschule der Künste Bern abgeschlossen. Während meines Studiojahres an den Bühnen Bern konnte ich bereits wertvolle Einblicke in die Arbeit an einem Stadttheater gewinnen und meine Bühnenerfahrung weiter vertiefen.

Die Möglichkeit, Teil des Schweizer Theatertreffens zu sein, wäre für mich eine wunderbare Chance. Ich schätze interdisziplinäre Arbeitsweisen, den Dialog zwischen verschiedenen künstlerischen Handschriften und das Entdecken neuer Ausdrucksformen. Neben meiner vieljährigen Erfahrung in der deutschen Off-Theater-Szene vor meinem Schauspielstudium arbeite ich auch als Hörspiel- und Synchronsprecher und als Filmschauspieler – Bereiche, die für mich eine spannende Erweiterung meines künstlerischen Schaffens darstellen.

Gerade als junger Künstler ist es mir wichtig, mich mit den Strukturen und Perspektiven der darstellenden Künste auseinanderzusetzen und über die eigene künstlerische Rolle innerhalb der Theaterlandschaft nachzudenken. Das Theatertreffen bietet dafür eine einzigartige Plattform: ein Umfeld, in dem künstlerische Fragen gestellt, neue Impulse gewonnen und frische Perspektiven entwickelt werden können.

Sehr gerne würde ich mich und meine Arbeit beim Theatertreffen präsentieren und mich mit den vielen spannenden Künstler\*innen, die dort zusammenkommen, austauschen. Über eine Gelegenheit zum Gespräch oder ein mögliches Mitwirken würde ich mich daher sehr freuen.

Weitere Informationen zu mir finden Sie hier:

- ➔ [Theapolis](#)
- ➔ [Filmmakers](#)
- ➔ [Bachelorprojekt OPA](#) (Dokumentartheatrale Auseinandersetzung mit der Fluchtbiografie meines Großvaters)

Ich freue mich sehr auf Ihre Rückmeldung und sende herzliche Grüße aus Bern,

Tillmann Depping